

美化運動推進功労者表彰 11/8(月)

平成22年度神奈川県美化運動推進功労者・環境整備功労者表彰式が行われ、温泉場にお住まいの柿島一郎さんが、美化運動推進功労者として表彰されました。

朝4時に起きて、清掃活動をすることもあるという柿島さん。「昔はみんな、自分の家の前は自分で掃除したものでした。私が地域をきれいにすることで、皆さんにもきれいであることの素晴らしさを再認識してもらいたい。健康なうちはずっと続けていきたいと思います。」と、抱負を語ってくれました。



◆みんなでお祝いです。

100歳おめでとうございます 11/10(水)

中央にお住まいの常盤末子さんが、めでたく100歳の誕生日を迎え、富田町長からお祝いの花束などが贈られました。

常盤さんは、明治43年に静岡県富士川町（現在の富士市）の生まれ。健康の秘けつは、毎朝ラッキョウを3粒食べ、毎晩赤ワインを1杯飲むことだそうです。これからもますますお元気で長生きしてください。



◆ぴかぴかの新車に気持ちも引き締まります。

消防ポンプ自動車配属式 11/19(金)

町消防団第4分団（城堀地区）の消防ポンプ自動車が、18年ぶりに新しくなりました。最新の機能が搭載された消防ポンプ自動車とともに、団員一人一人が心を新たに、町民の生命と財産を守るため、今後一層、活躍されることを期待しています。

COFFEE BREAK コーヒーブレイク

▶今月の表紙は中学校の学習発表会です。卒業以来、実に17年ぶりに合唱コンクールの会場に足を踏み入れました。練習の過程では、けんかしたりすることもあったと思いますが、練習に練習を重ねてきたんでしょうね。その歌声には、思わず涙が出そうになるほど、“心”にビリビリと伝わってくるものがありました。▶そして、私も団員の一人としてかかわりましたが、4・5ページでは第22回全国消防操法大会の様子をお届けしました。どちらも仲間が一つになるということの大切さを教えてくれたように思います。一つになれたという『宝物』をいつまでも忘れずにいて欲しい、そして忘れずにいたいと思います。▶さて、早いもので本号が今年最後の広報ゆがわらとなりました。来年も『親しみのある広報紙』を目指して精進していきたいと思います。少し早いですが、皆さん良いお年を…。（か）



◆おめでとうございます。

2010ふれあい広場産業祭 10/24(日)

海浜公園を会場に、毎年好評のふれあい広場産業祭が開催されました。会場には、秋のさわやかな一日を屋外で過ごす家族や、産業祭ならではのお買い物を楽しむお客様でとてもぎわっていました。



◆大工さんの仕事に初挑戦!!



◆野菜販売コーナーには人だかりが…。